

Film & Gespräch

im Rahmen der bundesweiten Aktionswoche Alkohol



© Weltkino Filmverleih

DER RAUSCH

10. Juni, 18 Uhr, Odeon-Kino

STADT MANNHEIM²

Jugendamt und
Gesundheitsamt

Diakonie 

Diakonisches Werk
Mannheim



Baden-Württembergischer
Landesverband für Prävention
und Rehabilitation gGmbH



Drogenverein
Mannheim

Wir helfen. Vielfältig. Kompetent



Caritasverband
Mannheim e.V.

Alkohol ist in Deutschland allgegenwärtig. Die damit verbundenen Risiken werden jedoch meist verdrängt oder nicht wahrgenommen. Auch die sozialen Folgen bleiben oft unbeachtet.

Im Rahmen der bundesweiten Aktionswoche Alkohol laden die AG Sucht, die Kommunale Suchtbeauftragte und der Beauftragte für Suchtprävention der Stadt Mannheim sowie die Selbsthilfegruppen Mannheims zu einer Filmvorführung mit anschließendem Gespräch ein. Gezeigt wird „Der Rausch“ im Odeon-Kino Mannheim (G 7, 10) am 10. Juni, 18 Uhr.

Im Anschluss daran sprechen Angehörige und Betroffene unter der zentralen Fragestellung „Wem schadet dein Drink?“ über die Auswirkungen des Alkoholkonsums.

Dirk Grunert, Bürgermeister für Bildung, Jugend und Gesundheit der Stadt Mannheim, hält ein Grußwort.

Der Eintritt ist frei.

DER RAUSCH

Der oscarprämierte Film von Regisseur Thomas Vinterberg erzählt die Geschichte von dem Lehrer Martin (Mads Mikkelsen). Martin fühlt sich alt und müde. Seine Schüler und ihre Eltern wollen, dass er gekündigt wird, weil sie mit der Qualität seines Unterrichts nicht zufrieden sind. Ermutigt durch eine Promille-Theorie stürzen sich Martin und drei Kollegen in ein Experiment: Sie wollen durch Alkoholkonsum ihren Blutalkoholwert im Alltag konstant bei 0,5 Promille halten. Das Ergebnis ist am Anfang positiv. Martin hat wieder Spaß am Unterrichten und die Beziehung zu seiner Frau entflammt neu. Doch die negativen Auswirkungen lassen nicht lange auf sich warten.